

“LA REINA DE LAS AGUAS”

Clasificación: Esculturas y Obras de Arte

Está erguida en la pileta central de la Plaza de Armas de la ciudad. Forjada en hierro y traída desde Lima después de la guerra del pacífico. Esta estatua, que representa la reina de las aguas, fue vulgarizada por el pueblo, quienes la llamaron “La Mona”. La bella pero desnuda obra de arte, ha pasado por varios sectores de la ciudad, ya que años atrás, encendió el pudor de cierto sector de la población, quienes hicieron quitar “La Mona” del lugar de donde estaba

erguida, lo cual molestó a otro grupo de personas quienes la devolvieron al espacio que ocupaba y la resguardaron día y noche hasta que pasó a manos de la administración pública quienes la trasladaron a la intendencia de ese entonces, donde permaneció hasta que finalmente fue instalada en nuestra Plaza de Armas donde se mantiene elegante hasta el día de hoy como verdadera reliquia de la ciudad.

